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    ２０１５－２０１６年度 ＲＩ会長 

   Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 氏  

        

例会予定  １１月２５日  ガバナー公式訪問 

        １２月 ２日                    クラブ創立当初のバナーは、ロータリーのマークに 

                           「水」の字をあしらったものでしたが、創立１０周年 

         当時、バナーを変えたいという意見が出て、研究検 

ＶＯＬ．５３ Ｎｏ．１８（通算Ｎｏ．2459）          討の結果出来たものが現在のものです。 

         鬼怒川と小貝川にはさまれた水海道は、昔から水 

２０１５年１１月１８日（水） 例会プログラム     路を利用して、江戸に通じる要地として繁栄し、川と 

点 鐘         の関わり合いの深い所です。 

ロータリーソング                          鯰は「如拙」の「瓢箪鯰」にあるよう、また幸を招く 

ビジター紹介        魚として、川魚の代表的な魚です。この「鯰」と「川」 

出席報告              が当地の特色をもっとも的確に表すだろうと云う 

ＳＡＡ報告        ことで、東京女子美術学校講師であった増渕淳子 

諸報告              先生が両川の清流に黄金の鯰を配して図案化 

幹事報告              したものです。 

会長挨拶 

外部卓話 大子ＲＣ 「海外における奉仕活動」 

               

                                      

２０１５－２０１６年度        会   長  海 老 原 良 夫     幹   事  松 崎 隆 詞 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 
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例会報告  ＶＯＬ．５３ Ｎｏ．１７（Ｎｏ．2458） １１月１１日（水）晴れ （司会 石井康弘委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎公式訪問前ガバナー補佐 中村康博様 

                        

 

ビ ジ タ ー 

 第２８２０地区 第７分区ガバナー補佐  中村康博様（牛久ロータリークラブ） 

      第２８２０地区 第７分区ガバナー補佐セクレタリー 久地岡教雄様（牛久ロータリークラブ） 

 米山奨学生  レンゴゲニさん 

 

誕 生 祝 

             

≪会員≫石井康弘会員 

 

米山奨学生挨拶   レンゴゲニさん 

 先月は卓話発表がちゃんと出来なく

てすみませんでした。最近忙しくて紅

葉を見に行くことが出来ません。桜の

時期も好きですが紅葉の時が一番好

きです。筑波大学のまわりにも紅葉は

ありますが、高尾山とかちゃんとしたと

ころに行きたいです。 

筑波大学の学園祭で、インドネシア料

理を出そうと思いましたが、雨で中止になりました。 

インドネシア友好の夕べが１１月２１日（土）にカピオホールであります。入

場料無料です。是非お越しください。 

 

災害復興プロジェクト報告 松坂興一会員 

ご報告申し上げます。昨日市役所におきまして、義援金の贈呈式を行いまし

た。地区より倉沢ガバナー、荒井地区幹事、中村ガバナー補佐、永井地区広

報委員長が出席いたし、当クラブより会長始め１５名が出席致しました。倉沢

ガバナーより高杉市長に目録の贈呈が行われ、私立図書館の蔵書１５万冊

中３万冊が流出してしまい、復旧の際の図書購入資金として２千万円が寄贈

されました。この金額は、市における図書購入予算の２か年分に相当するも

のです。従いまして、市の要望に応えて水海道ＲＣの存在を立派に示すこと

が出来たものと思っております。 

特別チームが編成され、４０日が過ぎたわけですが、１１月１０日をもちまして

一応形がついたと思っております。皆さんのご協力に感謝申し上げます。 



１１月はロータリー財団月間 

3 

残るは、全国から寄せられたお見舞いへの礼状を出さねばならない仕事があります。海老原会長には、腕を

振るって頂きたいと思います。以上ご報告とさせていただきます。 

 

幹 事 報 告  松崎隆詞幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 藤代ＲＣ １１月１６日（月）→１１月１９日（木）取手ＲＣ移動例会に参加 

理事・役員会報告 

１． 水海道青年会議所より「がんばっぺ常総」協賛金について・・・・１０万円協賛 

２． グランドゴルフ大会（延期分）・・・１１月２６日（木） 

３． 忘年会・・・・１２月１１日（金）満月にて 

 

会 長 挨 拶  海老原良夫会長   2015.11.11 ｢腕が鳴る｣  

ようこそ米山奨学生レンゴゲニさん。あなたは｢腕が鳴る｣という日本語の意味をご存知ですか。それは『腕

前を現そうとして、じっとしていられないこと』をいいます。 

私は若い頃東京で、印章彫刻技能士見習いとして師匠の家に住み込み修業の

時代を過しました。当時の東京には、まだ路面電車が走っていて始発の寺島広小

路から浅草、上野を経由して終点神田須田町まで乗車賃が 20円。街には小柳ル

ミ子の『私の城下町』の流行歌が溢れていた時代でした。 

住み込みの見習いとして、寝食は保証されたが給料は貰えませんでした。徒弟

制度の名残が息づいていた時代で、朝 5 時起床、晩飯のあとは夜なべ仕事。一

日の日課を終え急いで近くの銭湯の仕舞い湯に飛び込み、部屋に戻り半紙に 6

文字『伏久者飛必高』を習字しました。翌朝、師匠に朱をいれて添削して貰うのが修業の日々の日課でした。 

師匠は印章彫刻家であり書家としても著名で号を渓泉と名乗った長州出身の文人でした。 

そんな修業時代に師匠から叩き込まれた書道の腕前を発揮する機会が、やがて訪れるようになりました。 

私は修業の年季が明けて水海道に戻ってきてからの 1986 年、青年会議所理事長としてミス水海道コンテ

ストを実施し、出場者に奉書に揮毫した書を進呈しました。 

レンゴゲニさんに 9 月例会でこの場で差し上げたサミュエル・ウルマン作『青春』の詩は、私が毛筆で揮毫

したものを複製印刷したものです。 

今、私は久しぶりに、修業時代に腕に仕込んだ技能を発揮できる機会を今週末に控え「腕が鳴る」高揚感

でこの身が満ち満ちています。 

私は、今般全国のロータリアンから寄せられたお見舞いのご厚情に対するお礼状の封筒の宛名書きを事

務局の和久さんと二人で週末から始めます。 

現代は封筒の宛名書きはプリンターやシール印刷などの簡易印刷方式が主流です。 

今回の礼状は相当な数に上ります。簡易な印刷方式で宛名書きをすることのほうがはるかに安易です。 

しかしそれをすることは水海道ロータリークラブの沽券に関わることなのです。 

腕に覚えの会員の皆様、どうぞ名乗り出て私と和久さんと共に参加してください。 

文字の優劣は問わず、丁寧に手書きした行為とその想いは先方に届くことでしょう。 
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公式訪問前クラブ協議会   第２８２０地区 第７分区ガバナー補佐  中村康博様 

  

第３８１０地区より義援金５万ペソ（１３５,０００円）お持ちしました。 

 

ガバナーにおかれましては、８０％公式訪問が終わりました。 

当日ガバナーよりは、質問があると思います。 

現況報告書を拝見して、地区委員を４～５名程出して欲しいと思いました。また、

国際親善の１年交換でも１５年ほど出されていませんので、今度はお孫さんを出さ

れはいかがかと思います。 

それと自費での短期交換学生の危機管理はどのようになっているのでしょうか。 

１１月２５日の公式訪問には、ガバナーと一緒におじゃま致します。 

宜しくお願い致します。 

 

出 席 報 告   荒井孝典委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５５名 ３４名 ２１名 ０名 ２名 ６５．４５％ 

 

ニコニコボックス  染谷秀雄委員長              入金計 ￥30,000     累計 ￥833,000  

誕生祝御礼≪会員≫石井会員 

本日は、お世話になります。  ガバナー補佐中村様、ガバナー補佐セクレタリー久地岡様（牛久ＲＣ） 

中村ガバナー補佐殿、久地岡ガバナー補佐セクレタリー殿、本日は宜しくご指導お願い申し上げます。 

海老原会員 

災害復興プロジェクトの皆様、義援金贈呈式ご苦労様でした。中村ガバナー補佐本日宜しくお願いします。 

松崎会員 

中村様、久地岡様本日宜しくお願いします。  熊谷・石井・大塚 各会員 

中村ガバナー補佐ようこそ。  瀬戸会員 

昨日義援金の贈呈式が無事行うことが出来ました。皆様のご協力に感謝申し上げます。  松坂会員 

１１月１０日の義援金贈呈式に出席された会員様ご苦労様でした。  二本松会員 

立派な義援金贈呈式でした。  青木（清）会員 

例会前ＢＧＭ「白い恋人達」に師走や冬を思いはせました。  石塚（克）会員 

急な欠席で申し訳ありませんでした。  本橋会員 

例会欠席しました。  染谷（秀）会員 

休みが続きました。また本日早退します。  秋田会員 

 

会報委員会  二本松恭行委員長  亀崎徳彦副委員長  本橋美章委員 


